



Was man tief
in seinem Herzen besitzt
kann man nicht
durch den Tod verlieren.
Joh. Wolfgang von Goethe

In großer Liebe nehmen wir Abschied von meinem Sohn
und unserem Vater, Herrn

Heinz-Peter Marx

den Gott, der Allmächtige am Dienstag,
dem 15. Dezember 2015 nach schwerem Leiden
im 53. Lebensjahr in Frieden zu sich genommen hat.

Die Trauerfeier für unseren lieben Verstorbenen
beginnt mit der feierlichen Einsegnung am

Freitag, dem 8. Jänner 2016, um 12 Uhr

in der Aufbahrungshalle des städtischen Friedhofes Hollabrunn.
Anschließend geleiten wir ihn zu seiner letzten
Ruhestätte im Familiengrab.

Die Seelenmesse wird im Anschluß in der
Stadtpfarrkirche Hollabrunn gelesen.

In Liebe

Deine Familie

**Andreas
Christopher, Ramona
und David
Johann**

Annemarie

**Grete
Andrea
Uwe**